



ACTUALIDAD

Extrabajadores de Ecopetrol protestan por incumplimiento de reunión

Manifestantes exigen respeto a sus derechos y soluciones concretas



Extrabajadores temporales de Ecopetrol realizaron una nueva jornada de protesta este lunes, esta vez a las afueras de la Oficina de Atención al Ciudadano, luego de que los representantes de la compañía no asistieran a la reunión programada, según los manifestantes, para las 8:00 a.m.

La ausencia de los delegados de Ecopetrol generó malestar entre los extrabajadores, quienes buscaban concertar acuerdos y soluciones concretas en relación con lo que consideran una vulneración de sus derechos laborales.

Voceros de los extrabajadores calificaron la reunión como clave para avanzar en los reclamos, por lo que la inasistencia de los representantes de Ecopetrol fue vista como una falta de compromiso.

“Esta reunión era fundamental para establecer acuerdos que nos permitieran resolver nuestras inquietudes, pero la ausencia de la empresa nos deja nuevamente en el punto cero”, expresaron los líderes de la protesta.

Advertencia de nuevas manifestaciones

Ante la falta de diálogo, los manifestantes advirtieron que, de no concretarse nuevas reuniones y soluciones satisfactorias, retomarán las calles con protestas más contundentes en defensa de sus derechos.

Por ahora, Ecopetrol no ha emitido un comunicado oficial respecto a la situación, mientras los extrabajadores mantienen su espera por una respuesta que permita atender sus reclamos y resolver la problemática.



RELATED TOPICS: #DERECHOS LABORALES #DIÁLOGO SOCIAL #EXTRABAJADORES TEMPORALES #MANIFESTACIONES #OFICINA DE ATENCIÓN AL CIUDADANO #PROTESTAS ECOPETROL

YOU MAY LIKE



LO MAS VISTO LO ULTIMO

- AZAR / 6 días ago
Loterías y Chances de Colombia del miércoles 11 de diciembre de 2024
- AZAR / 7 días ago
Resultados de las Loterías y Chances de Colombia del martes 10 de diciembre de 2024
- JUDICIAL / 5 días ago
Policía revela el cartel de los más buscados en el Magdalena Medio
- ACTUALIDAD / 6 días ago
Juez en el caso del alcalde Jonathan Vásquez denuncia amenazas tras decisión judicial
- CULTURA / 5 días ago
Jairo Quintero, la nueva promesa de la música popular de Barrancabermeja
- ACTUALIDAD / 6 días ago
Carlos Guillermo García deja Ecopetrol tras acogerse al Plan de Retiro Voluntario



Empleados de la alcaldía de Yondó protestan por despidos injustificados



Empleados de la Clínica San José denuncian falta de pago desde agosto



Debate por artículo que permitiría a las mujeres incapacitarse durante la menstruación



Reforma laboral: lo que se aprobó y lo que sigue en discusión en el Congreso



Siguen protestas por parte de la PTAR en Aguas de B/IA



Sindicatos de trabajadores públicos protestaron por acuerdos incumplidos

